



並木中等story

令和3年4月20日号

いっぱい良いところがある！

友達と自分を比べて、「〇〇ちゃんはいいな。こういうところがある。」と嘆いている人はいませんか？並木中等にはたくさんの優秀な生徒がいて、多岐に渡っていろいろな経験をしている人がたくさんいます。家族についての話を聞いても、「私の家とは全然違う。」とがっかりする人もいるかもしれません。隣の芝生は青く見えるのです。友達をうらやましがっている人へ一言。友達をいいなと思っても、得することはあまりないですよ。それよりも、自分の良さを見つめてください。一人一人、良いところがあります。



。「私はない。」と言う人は気付いてないだけです。友達をいいなと思っている人は、紙と筆記用具を用意して、自分の得意としている事を書いてみてください。書けないという人は友達や保護者、先生に聞いてみてください。必ずあります。あなたは得意とするところで頑張ればいいのです。最後に一言。あなたがうらやましがっている人もきっと、同じようなことで悩んでいます。上には上があるからです。

祝 《全国中学高校Webコンテスト経済産業大臣賞 ベストCM動画NeuroAI賞・プラチナ賞を受賞》

5年次の柴沼さんがつくばインターナショナルスクールの生徒と共同で出品した「高校生の高校生による高校生のための黒人差別」が全国中学高校Webコンテストで経済産業大臣賞・ベストCM動画NeuroAI賞・プラチナ賞を受賞しました。おめでとうございます。